



NACIONES UNIDAS

ASAMBLEA  
GENERALDistr.  
GENERALA/33/352  
1.º noviembre 1978

ESPAÑOL

ORIGINAL: ARABE/FRANCES/  
INGLES

---

Trigésimo tercer período de sesiones  
Temas 30 y 31 del programa

LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CUESTION DE PALESTINA

Nota verbal, de fecha 23 de octubre de 1978 dirigida al Secretario General  
por el Representante Permanente del Senegal ante las Naciones Unidas

El Representante Permanente de la República del Senegal ante las Naciones Unidas saluda atentamente al Secretario General de las Naciones Unidas y, por orden de su Gobierno, tiene el honor de remitirle adjunto el texto de la Declaración de los Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados miembros de la Conferencia Islámica, que le agradecería hiciese publicar como documento oficial de la Asamblea General en relación con los temas 30 y 31 del programa.

ANEXO

Declaración publicada el 11 de octubre de 1978 por los  
Ministros de Relaciones Exteriores de los Estados miembros  
de la Conferencia Islámica

En la reunión extraordinaria que celebraron en Nueva York, los Ministros de Relaciones Exteriores de los países islámicos, examinaron la cuestión de Palestina, la de Jerusalén y el problema del Oriente Medio.

En acatamiento de los principios y resoluciones de las conferencias de los países islámicos, reafirmaron una vez más:

a) Su determinación de defender los derechos árabes e islámicos sobre Jerusalén, Palestina y los territorios árabes ocupados;

b) La necesidad de que Israel se retire de esos territorios.

Reiteraron su voluntad de trabajar por la restauración de los derechos inalienables del pueblo palestino y su apoyo a la OLP como único representante auténtico del pueblo palestino.

Asimismo proclamaron su compromiso de:

a) Establecer un reglamento global que garantice estos derechos;

b) Evitar toda divergencia entre los miembros de una sola y misma familia;

c) Consolidar la solidaridad árabe e islámica de conformidad con los objetivos arriba mencionados.

Los Ministros de Relaciones Exteriores de la Conferencia de los países islámicos reiteran su firme determinación de defender los derechos árabes e islámicos sobre Jerusalén y su compromiso con respecto a todos estos principios y todas estas resoluciones.

-----